
Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人120ドル 〔6000ドル〕　　　 9/19  5,000円 今期累計60,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔650,000円〕 9/19  3,000円 今期累計 88,000円

◆会員数48名　◆ 9/19例会出席率71.05%
◆9/5例会修正出席率81.08%　(修正前62.16%)

◆出席27名　◆免除者出席8名　◆欠席21名
10/ 3 第1  観月例会　10/10　第2 卓 話
10/24第3  卓 話     10/31  第4 卓 話

≪ 10月の例会スケジュール≫

2017 ～ 2018 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成29 年 9 月 19 日
第 1556 回例会　No11

◆会員数 ・ 期首49 名 ・ 入会0 名 ・ 退会 1 名 ・ 現在48 名　　◆ロータリーレート　9/1 ～ 109 円

四つのテスト　許斐　義彦さん
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ＳＡＡ司会　 嶽本　幸次SAA委員

■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング「手に手つないで」

■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■卓話　田上富久長崎市長

■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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会長挨拶　水本由幸
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９月のお祝い

川瀬隆史さん

草野恒史さん

10/17 休会

皆さんこんにちは。

本日の日常語としての仏教語は

「一大事」です。日常語としては

「来月の手形が落ちないかもし

れない。一大事だ」のように使い、

或ることが起こると大変なこと

になるという意味です。仏教語

としては、各宗派により独自の

定義があるようです。特に日蓮宗は独特の解釈があり、

禅宗は通常「悟り」と定義しているようです。悟りは、

仏教の究極の目的、一番のおおごと即ち一大事です。

私の知人のことです。「彼女から慰謝料を請求されそ

うだ。一大事！」と騒いでいた人がいました。本人同士

のちょっとした行き違いがあったようです。でも、こ

ういうのは「一大事」なんでしょうかね。突然ですが、

徒然草に「ますほの芒」という話があります。大雨が

降っている夜に男が数人集まり世間話をしていた。

或る人が「ますほの芒のことならどこそこの某さんが

詳しいそうだ」と云ったところ、一人の男がいきなり

立ち上がり、主人に「簑と傘を貸してくれ」と頼んだ

そうです。皆あやしんで訳を聞くと、「その某さんにま

すほの芒のことを聞きに行く」と云う。「それはせっか

ちだ、大雨の夜だから明日にすれば」と説得するが、

「もし某さんが今晩亡くなったら、私は誰にますほの

芒のことを聞けばいいんだ」と雨の中を飛び出して

行ったそうです。兼好さんは、この人こそ「一大事」を

知る人だと称賛しています。今はネットの検索で

「ますほの芒」と打てば簡単に答えが出てきますが、

昔はこうはいきません。多分この人は、二六時中

「ますほの芒」のことが気にかかり、その関係の書

物も読みあさったのでしょうが、どこにも書いてな

いし誰も教えてくれない。たまたま大雨の夜にその

ことを教えてくれそうな人が居ることを知った訳です。

すぐにでも聞きに行かなければならない。「一大事」

とはこのようなときに使うことばです。昔と比較す

ると現代は世の中の仕組みがはるかに複雑になり、

人により「一大事」はさまざまでしょうが、皆さん

の一大事はなんでしょうか。　

後日談。慰謝料をいくら払ったか

それともそもそも払わなかったかは

あほらしくて聞いていません。

本日の仏教語は「一大事」でした。

幹事報告　 深堀 俊一
■例会休会のお知らせ

　長崎ＲＣ 10/5(木) 　長崎出島ＲＣ10/6(金)

　定款第 8 条第 1 節により休会

委員会報告
■ゴルフ同好会(秋山富也幹事)

ゴルフ同好会第2回例会10/29(日)12時5分スタート

場所　チサンCC森山　プレー費　11,345円(食事付)

誕生祝い
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　秋山富也　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐賀市天神 2 - 2 - 2 8 - 1 1 0 3
T e l：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 6 8　F a x：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 4 4

◆ 2 0 1 7 - 1 8 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　駒井英基

ニコニコ袋目標額　1,500,000円
9/191　9000 円　ニコ box3,370 円　累計 256,036 円

■水本由幸さん　マリア園毛布クリーニング参加の皆様、
　お疲れ様でした。
■深堀俊一さん　マリア園さんの毛布クリーニング奉仕、
　中村理事はじめご参加の皆様、お疲れ様でした。
■三宅敏彦さん　①やったぜカープリーグ優勝!!　②小雨の
　中、搬出、搬入には多数の参加、ありがとうございました。
　子ども達もいい夢を見たことでしょう。
■江上徹也さん　グラバー奨学生ケリーが、2年前一緒に長崎
　を訪問したイアン君と結婚式を挙げるそうです。「来年5月
　末にスコットランド旅行を兼ねて、結婚式に来て下さい」　
　とメールがありました。
■吉田良尚さん　本日は会員増強について少し話をさせてい
　ただきますので、よろしくお願いいたします。
■北口功幸さん　母の葬儀、告別式では御厚情を賜りありが
　とうございます。
■川瀬隆史さん　明日77歳になります。敬老会に呼ばれて敬
　われることをしたことがないので、居心地悪かったです。
　ありがとうございます。
■鬼木正道さん　9/16のマリア園毛布クリーニング、搬出入
　にご参加いただいた皆様、お疲れ様でございました。当方
　参加できずに申し訳ありません。お詫びのニコニコです。

社会奉仕委員会 【中村一成理事】

マリア園毛布クリーニング奉仕活動報告
当クラブ三宅会員の絶大なお力添えをもとに継続実施し

ています「マリア園の毛布クリーニング」。翌17日（日）

には「本県に台風上陸」との予報が流れるなか、天候を

心配していましたが、午前 毛布搬出の時だけは奇跡的

に雨は止み、午後はうっすら日差しも見える中で予定通

り搬出入が出来ました。水本会長・深堀幹事はじめ延べ

15 人の会員の参加に加え、海星高校からも 2 名の若い

力の参画を得て、たくさんの毛布をキレイにして搬入。

マリア園の方々からも感謝のお言葉を頂戴致しました。

TV 取材対応を行って下さいました西会員、駐車場提供

のご厚意を頂きました市川会員ほか、ご協力を頂戴しま

した会員各位に心より御礼申し上げます。フカフカに

なった毛布とともに、素敵な夢も届くといいなぁ…。

【寺坂基幸クラブ奉仕理事・北口直前会長】

① 「マイロータリー登録について」

クラブフォーラム

 My Rotaryとは、国際ロータリーＨＰの会員専用サイトで

ロータリーの公共イメージと認知度の向上を担い、会員増強

にもおおきな役割を果たします。My Rotaryでは、クラブの

寄付記録、目標に向けた進捗状況、過去の在籍記録等々、ま

たその中にある「クラブ・セントラル」のグローバルビュー

では、各目標における全世界、ゾーン、地区、クラブグルー

プごとの達成状況も確認できます。メールアドレス登録のご

許可をいただいた皆様のアドレスは登録済みです。My Rotary

と検索していただくと登録まで導いてくれます。不明な点は

事務局までお問い合わせください。

② 「会員増強について」
【川瀬隆史会長エレクト】　先日の公式訪問でも駒井ガバ

ナーから要請がありましたが、2016年のRIの規定審議会によ

り、次年度にかけ委員会の大幅な組織改編を考えております。

会員増強につきましては、手続要覧に基づき粘り強く進めで

行き、職業分類の「未充填」をもう一度見直し、幅広い分野

で活動されている方々に入会頂く。異分野の方々にふれあい

自らにフィードバックしていくことはロータリーの理念にも

基づいているものと考えております。

【吉田会員増強委員長】会員を増加させることについて、

当クラブとして真剣に考えなければならない時期にきていると

思います。現在会員数は48名。これは創立2年目の数と同じ

で、一番多かったのは1998-2001年までの83名です。会員数

が減少すると、予算も減り、活力が低下し、活動自体も制約さ

れる事態になります。西RCを活性化し魅力あるクラブにする

ためには仲間を増やす。その方策として考えていることは、

①わがクラブをより魅力的なクラブにするためにはどうしたら

よいかを再検討して頂きたい②会員各位が会員増強について

意識をして頂きたい③女性会員に門戸を開き、積極的に勧誘する

④特に、職業分類で、未充填の職業を意識する⑤ツールとし

てパンフレット作成を考える⑥新入会員候補者と考えられる方

がおられる場合には、会長、幹事、若しくは会員増強委員会に

も情報提供をして頂き、側面からフォローできないか検討する

付け加えますと、退会防止策を考え、出来る限り若手の会員の

勧誘をお願い致します。昨年度末には4名の退会者がありまし

たので、少なくても7名の増員が必要と思っております。

【水本由幸会長】私が一番気にしておりましたのは、当初

活動方針を作る時に、女性会員の問題を文章化したら色々問題が

出てくるのではと思っておりました。お陰様でむしろやるべき

だという声を多くいただきました。女性会員の問題は皆さんの

総意として私は受け止めましたので、そういう対処の仕方を

やっていきたいと思います。会長のバッチは33年間の重みがあ

あるものです。60名に近づけるよう、よろしくお願いいたします。


